

NEWSPAPER

Polsek Indramayu Lakukan Patroli Akhir Pekan Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 16, 2023 - 01:32



Polsek Indramayu Lakukan Patroli Akhir Pekan Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu- Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli rutin pada akhir pekan guna meningkatkan keamanan dan

ketertiban masyarakat.

Patroli ini bertujuan untuk memberikan perlindungan dan menciptakan lingkungan yang aman bagi warga yang sedang menjalani berbagai aktivitas pada akhir pekan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyampaikan bahwa patroli dilakukan oleh tiga personil Polsek Indramayu.

Dalam patroli akhir pekan ini, petugas kepolisian berkeliling di berbagai area yang sering dikunjungi oleh masyarakat.

Mereka fokus memantau area publik seperti taman, pusat perbelanjaan, tempat hiburan, dan lokasi yang dianggap rawan kejahatan.

Saat patroli personil juga memperhatikan setiap aktivitas warga.

"Kami ingin menciptakan rasa aman dan ketertiban bagi masyarakat yang sedang beraktivitas pada akhir pekan. Patroli ini juga sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak kejahatan dan kerusakan yang mungkin terjadi," ungkap AKP H. Suhendi, Minggu (16/07/2023).

Selama patroli, petugas kepolisian memberikan perhatian khusus pada kegiatan yang berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat, seperti balapan liar, kerumunan yang berisik, atau perilaku yang meresahkan. Mereka melakukan pendekatan persuasif dan memberikan himbauan kepada warga yang melanggar aturan atau terlibat dalam kegiatan yang merugikan lingkungan sekitar.

Polisi juga melaksanakan pengawasan terhadap lalu lintas, memastikan kepatuhan pengendara terhadap aturan, seperti penggunaan helm, sabuk pengaman, serta mematuhi rambu-rambu lalu lintas..

Dalam kegiatan itu juga petugas mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolsek menambahkan Patroli akhir pekan akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Indramayu untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Diharapkan dengan adanya patroli akhir pekan ini, tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa lebih aman saat menjalani aktivitas pada akhir pekan." Pungkasnya.